



Noticias de interés

Noticias de interés



4 de diciembre de 2012

En este número:

- [Asuntos Sociales](#)
- [Asuntos Marítimos](#)
- [Medio Ambiente](#)
- [Salud](#)
- [Sociedad de la Información](#)
- [Conferencias y Seminarios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

ASUNTOS SOCIALES

BERLÍN HA SIDO GALARDONADA CON EL PREMIO CIUDAD ACCESIBLE DE 2013 POR SU LABOR EN FAVOR DE LAS PERSONAS DISCAPACITADAS

Ayer, día 3 de diciembre, la Vicepresidenta de la Comisión Europea, Viviane Reding entregó el premio Ciudad Accesible 2013 a Berlín. El premio se concedió en reconocimiento al planteamiento global y estratégico de Berlín en la creación de una ciudad accesible para todos. Organizado por la Comisión junto con el Foro Europeo de la Discapacidad, éste se presentó con ocasión de la Conferencia en torno al Día Europeo de las Personas con Discapacidad celebrada en Bruselas. Con él se pretende estimular a las ciudades para que compartan su experiencia y mejorar la accesibilidad en beneficio de todos.

El jurado seleccionó Berlín por su política estratégica e integradora en materia de discapacidad, que ha invertido mucho en convertir la ciudad, antes dividida, en un entorno libre de obstáculos y accesible. El

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

jurado destacó el sistema de transporte de Berlín y la inversión realizada en la accesibilidad para las personas con discapacidad en los proyectos de reconstrucción. El enfoque global de la accesibilidad está plenamente integrado en las políticas de la ciudad y cuenta con un amplio apoyo de los responsables de la toma de decisiones.

Los finalistas fueron:

Nantes (Francia): Recompensada por su planteamiento global a la hora de diseñar una ciudad accesible para todos y por la diversidad de actividades de sensibilización en relación con la accesibilidad en la vida cotidiana.

Estocolmo (Suecia): Elegida por su enfoque a largo plazo e integrador según las líneas marcadas por el modelo *Design for all*. El proyecto *Vision Stockholm in 2030* persigue convertir a la ciudad, el 30% de cuyo centro está constituido por agua, en una ciudad de categoría mundial accesible a todos. Entre los buenos ejemplos se cuentan pasos de peatones, aseos públicos y áreas de juego accesibles para garantizar que éstos sean accesibles a los niños y a los padres con discapacidad.

ASUNTOS MARÍTIMOS

NUEVA ESTRATEGIA MARÍTIMA PARA LOS MARES ADRIÁTICO Y JÓNICO

La Comisión Europea publicó ayer, 3 de diciembre, una nueva estrategia marítima para los mares Adriático y Jónico, destinada a impulsar el crecimiento inteligente, sostenible e inclusivo en la región.

Basándose en la iniciativa de la Comisión "Crecimiento Azul" y en la Declaración de

Limassol, recientemente adoptada por el Consejo, esta estrategia descansa sobre cuatro pilares: una "economía azul" más fuerte, un medio ambiente marítimo más saludable, un espacio marino más seguro y actividades pesqueras más responsables. Detrás de esta iniciativa está el deseo de hacer del mar un espacio central de innovación, prosperidad económica y oportunidades laborales para todos los países de la región.

Para la Comisaria Europea de Asuntos Marítimos y de Pesca, María Damanaki, "dada la perspectiva europea de los países de los Balcanes occidentales, el movimiento de personas, bienes y servicios a través de los mares Adriático y Jónico se verá incrementado. Preservar los hábitats marinos y garantizar el desarrollo sostenible de la región será un desafío –y es un desafío para el que debemos prepararnos –."

La nueva estrategia reconoce el trabajo realizado por varias organizaciones en la zona, si bien subraya la necesidad de reforzar la cooperación regional. Así, utilizará los recursos, las estructuras y la normativa existentes para impulsar la asociación transfronteriza y movilizar los actores locales, regionales y nacionales hacia la consecución de objetivos comunes. En la estrategia se identifican varias áreas prioritarias, como el estímulo de la creación de agrupaciones marítimas y redes de investigación para incentivar la innovación, el incremento de las capacidades de la fuerza de trabajo, la creación de nuevos empleos y oportunidades de negocio en la acuicultura, la mejora de la gestión de residuos en las áreas costeras y la modernización de las actividades pesqueras.

Esta estrategia, la primera de su tipo en la cuenca del mar Mediterráneo, será conjuntamente presentada por Croacia y la Comisión Europea en una conferencia en Zagreb, el próximo 6 de diciembre.

MEDIO AMBIENTE

LA COMISIÓN RECOMPENSA UNA SERIE DE SOLUCIONES INNOVADORAS EN MATERIA DE GESTIÓN DEL AGUA

La Comisión Europea ha anunciado los ganadores de este año de los premios del Sistema Europeo de Gestión y Auditoría Medioambientales. Las seis organizaciones galardonadas no sólo han demostrado su

excelencia en materia de respeto y protección del medio ambiente, sino también en la aplicación de soluciones innovadoras para mejorar la gestión del agua. Los premios se entregaron en una ceremonia que se celebró en Bruselas el pasado 28 de noviembre.

El Sistema Europeo de Gestión y Auditoría Medioambientales (EMAS) es una herramienta de gestión para las organizaciones deseosas de mejorar sus resultados medioambientales y financieros y comunicar sus logros medioambientales. El EMAS aumenta el rendimiento, la credibilidad y la transparencia de las organizaciones registradas.

En 2005, la Comisión Europea decidió recompensar el excelente trabajo de las organizaciones registradas en el EMAS mediante la introducción de los premios EMAS. Los galardones EMAS premian cada año los logros más destacados en un determinado aspecto de la gestión medioambiental.

El tema de los premios de 2012, es "Gestión del Agua, incluida la Eficiencia del Agua y la Calidad del Agua". Este año se presentaron 27 organismos de 14 países europeos. Fueron seleccionados seis ganadores por un jurado de expertos presidido por Jacqueline McGlade, Directora ejecutiva de la Agencia Europea de Medio Ambiente. Los ganadores de este año, seleccionados de entre 27 candidaturas, son: Abwasserverband Anzbach Laabental (Austria), Riechey Freizeitanlagen GmbH & Co. KG (Alemania), Neumarkter Lammsbräu Gebr. Ehrnsperger e. K. (Alemania), Lafarge Cement (Reino Unido), Comune di Tavarnelle Val di Pesa (Italia) y Bristol City Council (Reino Unido).

Más información en:

<http://ec.europa.eu/environment/emas/emasawards/index.htm>

SALUD

FARMACOVIGILANCIA: IMPORTANTES

AVANCES

La nueva normativa sobre farmacovigilancia, el Reglamento nº 1235/2010 y la Directiva 2010/84/EU, permite que las nuevas actividades de farmacovigilancia estén sujetas al cobro de derechos por la Agencia Europea de Medicamentos.

Esta legislación permite cobrar tasas por la evaluación de informes periódicos actualizados

en materia de seguridad, la evaluación de los estudios de seguridad posteriores a la autorización, la evaluación de los procedimientos de remisión en farmacovigilancia y el servicio de farmacovigilancia.

En base a esta nueva legislación, aplicable desde julio de 2012, la Comisión Europea elaboró un documento de reflexión que le ha servido de base para llevar a cabo una consulta pública sobre la introducción del cobro de derechos de farmacovigilancia por parte de la Agencia Europea de Medicamentos. Esta consulta pública se realizó entre el 18 de junio y el 15 de septiembre de 2012. Más de 80 empresas, asociaciones y organismos han participado en esta consulta. El resumen de los comentarios recibidos puede consultarse en el siguiente enlace:

http://ec.europa.eu/health/human-use/pharmacovigilance/developments/2012-11_phv_fees_en.htm

SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

LA COMISIÓN PROPONE NORMAS PARA QUE LOS SITIOS DE INTERNET DE LA ADMINISTRACIÓN SEAN ACCESIBLES PARA TODOS

Más de cien millones de ciudadanos de la UE podrían tener más fácil utilizar los servicios públicos en línea para buscar trabajo, matricular un automóvil, presentar una declaración de impuestos y solicitar el pasaporte o el permiso de conducción gracias a las nuevas normas presentadas por la Comisión Europea ayer, 3 de diciembre, Día internacional de las personas con discapacidad. La propuesta de Directiva sobre la accesibilidad de los sitios de Internet de los organismos del sector público introduce características obligatorias armonizadas de accesibilidad para doce tipos de sitios de Internet a partir de finales de 2015. La accesibilidad obligatoria se aplicaría a servicios administrativos esenciales como la seguridad social y los servicios sanitarios, la búsqueda de empleo, las matriculaciones en la universidad y la expedición de documentos y certificados personales (véase la lista completa en el anexo). Las nuevas normas propuestas también aclararían lo que significa la accesibilidad a Internet (especificaciones técnicas, método de evaluación, presentación de informes, ensayos ascendentes) y se

estimulará a las administraciones a aplicar las normas a todos sus servicios y no sólo a los que figuran en la lista obligatoria.

Los principales beneficiarios de la propuesta serían los 80 millones de ciudadanos europeos con discapacidades y los 87 millones de europeos mayores de 65 años. Por ejemplo, las personas con discapacidades visuales oírán descripciones de las imágenes cuando usen lectores de pantalla, las personas con discapacidades auditivas verán leyendas escritas para los archivos de sonido y todas las partes de un sitio de Internet se podrán explorar con teclados y ratones de ordenador.

Tras su aplicación, la propuesta podría liberar un mercado europeo de la accesibilidad de Internet por un valor estimado de 2000 millones de euros, un mercado que sólo alcanza ahora el 10% de su potencial. Las innovaciones impulsadas por la propuesta también mejorarían las experiencias en línea de los usuarios de Internet gracias a una mayor funcionalidad y menores costes de prestación de esa funcionalidad.

CONFERENCIAS Y SEMINARIOS

• "REDUCING CARBON FOOTPRINT AND ACHIEVING SOCIALLY INCLUSIVE ECONOMIC GROWTH" - ATLANTIC FORUM WORKSHOP

Organiza: DG MARE
Lugar: Wales Swalec Stadium, Cardiff (Reino Unido)
Fecha: 24 de enero de 2013
Más información:
http://ec.europa.eu/maritimeaffairs/policy/sea_basins/atlantic_ocean/atlanticforum/events/cardiff/index_en.htm

• "RESEARCH AND INNOVATION AND OVERVIEW OF THE ACTION PLAN" - ATLANTIC FORUM WORKSHOP

Organiza: DG MARE
Lugar: Cork, Irlanda
Fecha: 4 de marzo de 2013
Más información:
http://ec.europa.eu/maritimeaffairs/policy/sea_basins/atlantic_ocean/atlanticforum/events/cork/index_en.htm

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

B-BRUSELAS: DIGIT/R2/PO/2012/027 – EQUIPO PORTÁTIL (MEQ III)

El objetivo del contrato es la adquisición (compra) de ordenadores personales portátiles, aparatos móviles, equipo asociado de naturaleza móvil, accesorios y servicios relacionados (mantenimiento, servicios profesionales, etc.).

La duración del contrato es de 48 meses.

La fecha límite para la recepción de ofertas es el 21 de enero de 2013.

D-FRÁNCFORT DEL MENO: BCE - T202 - SUMINISTRO DE MOBILIARIO: ZONAS MULTIFUNCIÓN EN EL ÁREA DE OFICINAS PARA LAS NUEVAS INSTALACIONES DEL BCE

El Banco Central Europeo (BCE) está construyendo su nueva sede en el emplazamiento del antiguo mercado mayorista en Fráncfort del Meno, Alemania. Los servicios que se van a adjudicar incluyen el suministro, montaje/instalación y, cuando proceda, el posterior suministro de mobiliario para varias zonas funcionales de las nuevas instalaciones.

Se puede consultar información adicional sobre el proyecto en el foro de licitación (véase la dirección de Internet en el apartado I.1).

La intención es celebrar un contrato marco de 3 años (con una ampliación opcional de 1 año) con 1 operador.

La duración del contrato es de 9 meses.

La fecha límite para la recepción de ofertas es el 17 de diciembre de 2012.

B-BRUSELAS: SECRETARÍA PARA LA RED EUROPEA DE OBSERVACIÓN E INFORMACIÓN DEL MAR (EMODNET) – MARE/2012/15

La Comisión Europea, representada por la Dirección General de Asuntos Marítimos y Pesca (DG MARE) a efectos de este anuncio de licitación, desea celebrar 1 contrato de servicios. El objetivo consiste en proporcionar una instalación dedicada a la secretaría para la Red Europea de Observación e Información del Mar. El trabajo incluye el seguimiento, ensayo, consulta, evaluación y difusión. Con el fin de evitar un posible conflicto de intereses, serán

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

excluidos de la presente licitación los organismos implicados en la construcción de la EMODnet o aquellos que pretendan implicarse en un futuro.

La duración del contrato es de 24 meses a partir de su adjudicación.

La fecha límite para la recepción de ofertas es el 28 de enero de 2013.